

## **Editorial**

Los conocimientos generados en diferentes áreas son de utilidad para el desarrollo de la sociedad, la difusión de los resultados son de importancia para generar ideas de investigación básica o investigación aplicada. Estudios como la extracción de almidón de plátano, barras de cereales energéticas y enriquecidas con otras fuentes vegetales, pueden motivar a desarrollar trabajos similares con otras materias primas. El tratamiento de agua para consumo humano y sobre todo revisar las condiciones del agua son importantes para la salud del ser humano, el saneamiento ecológico en zonas rurales muestra que existen alternativas saludables para evitar la contaminación, así como, revisar el comportamiento microbiano en el proceso de compostaje aerobio de residuos sólidos orgánicos con el propósito de comprender mejor el desarrollo de este proceso.

La preocupación de entender mejor a los estudiantes para que puedan ser mejor atendidos aborda estudios como el comprender mejor el auto concepto y la conducta disciplinaria de los estudiantes, así como, los estudios del trastorno obsesivo-compulsivo, exploran la comprensión de patrones compulsivos o rituales de comportamientos repetitivos mediante técnicas de observación e instrumentos psicológicos que pueden estar asociados a la depresión.

Enfoques diferentes para salir de la pobreza permiten visualizar diferentes instrumentos, como el caso del microcrédito, ampliamente difundido en los países del tercer mundo, esta aplicación ha generado bienestar económico a las familias, mejorando las oportunidades de desarrollo económico, también la práctica de la actividad física ha mejorado el bienestar de las personas y la productividad en su trabajo.

La Revista de Investigación Universitaria estará siempre atenta a los conocimientos que se generen en las aulas universitarias, para publicar nuestra gratitud a los revisores del comité editorial y de una manera especial a los lectores.

Alfredo Matos Chamorro  
Editor